

St. Marienschule Appelhülsen

Kath. Grundschule der Gemeinde Nottuln



07.01.2021

Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gutes und gesundes Jahr 2021.

Eben erreichte mich eine Mail aus dem Ministerium, im Wesentlichen kennen Sie die Inhalte bereits aus den Medien und von unserer Homepage.

Der Präsenzunterricht ist bis zum 31. Januar 2021 ausgesetzt, ab Montag, dem 11.01.2021 wird deshalb der Unterricht für alle Jahrgangsstufen als Distanzunterricht erteilt.

Alle Eltern sind dazu aufgerufen, ihre Kinder -soweit möglich - zuhause zu betreuen, um so einen Beitrag zur Kontaktreduzierung zu leisten.

Sollte es für Sie nicht möglich sein, Ihr Kind zu Hause zu betreuen, bieten wir Ihnen ab Montag eine Notbetreuung in der Schule an. Während der Betreuung findet kein regulärer Unterricht statt. Vielmehr dient das Betreuungsangebot dazu, den Kindern, die beim Distanzunterricht im häuslichen Umfeld ohne Betreuung Probleme bekämen, die Erledigung ihrer Aufgaben unter Aufsicht zu ermöglichen.

Die Betreuung beginnt zwischen 7.30 Uhr und 7.45 Uhr. Auch die OGS wird bis 15.00 Uhr eine Notbetreuung einrichten. Sie können Ihr Kind für einzelne Tage oder auch wochenweise anmelden.

Um Ihr Kind dafür anzumelden, müssen Sie den Vordruck des Ministeriums ausfüllen, Sie finden diesen im Anhang bzw. als Download auf der Homepage.

Bitte senden Sie mir den Vordruck umgehend ausgefüllt, spätestens bis Samstag, 09.01.2021, 15:00 Uhr per Mail zurück:

Wiedau-Gottwald@marienschule-appelhuelsen.de oder wiedau-gottwald@online.de

Wenn Ihnen das nicht möglich ist oder Fragen auftauchen, rufen Sie mich bitte morgen bis ca 15:00 Uhr unter 02509 430, später unter 0170 324 1944 an.

Weitere Informationen zum Distanzunterricht, zur tel. Betreuung, zur Kontaktaufnahme per Video bzw. zum Unterrichtsmaterial, erhalten Sie zeitnah von mir oder von der Klasselehrerin Ihres Kindes.

Es ist uns bewusst, dass Sie als Eltern in den nächsten Wochen wieder manche Hürde nehmen und zusätzliche Belastungen auffangen müssen. Dafür gebührt Ihnen unser großer Respekt.

Ich wünsche uns allen, dass die festgesetzten Maßnahmen zum Erfolg führen, damit wir bald wieder einen normalen, schönen und vor allem gemeinsamen Schulalltag erleben dürfen.

Mit freundlichen Grüßen A. Wiedau-Gottwald